



## Freiwillige Feuerwehr Farrach

Waldweg 3

8740 Zeltweg

FuB Nr.: **48003**

Tel: **03577/22122**

E-Mail: **office@feuerwehr-farrach.at**

Internet: **feuerwehr-farrach.at**

## Geschichte der Freiwilligen Feuerwehr Farrach

Die Freiwillige Feuerwehr Farrach wurde am 12.2.1897 in der Brauerei Farrach vom damaligen Direktor Andreas von Gallatti, Max Kaltenegger, Franz Feeberger und 38 Feuerwehrmännern gegründet. Zu dieser Zeit betrug der Mannschaftsstand 41 Mann. Die Ausrüstung der Wehr war eine fahrbare Landfahrsspritze, ein Mannschaftswagen der mit Schlauchmaterial ausgerüstet war. Bis zum Jahre 1920 war das Rüsthaus der Feuerwehr in der Brauerei Farrach.



In den Jahren darauf diente ein einfacher Holzbau in der Mitte des Dorfes als Notunterkunft.



1953 wurde die Feuerwehr mit einem Stöwer, ein ehemaliges Wehrmachtsfahrzeug, ausgerüstet.



## Geschichte der Freiwilligen Feuerwehr Farrach

Zwischen 1960 und 1961 wurde dieser Holzbau unter dem Kommando von EABI Alexander Galler mit ca. 10 000 freiwillige Arbeitsstunden zweckmäßig ausgebaut. Von 1978 bis 1981 wurde das Rüsthaus wiederum erweitert und an den Stand der Technik angepasst, hierfür wurden wiederum ca. 14 000 freiwillige und ehrenamtliche Arbeitsstunden von den Kameraden aufgewendet.



## Geschichte der Freiwilligen Feuerwehr Farrach

Ebenfalls im Jahre 1981 wurde ein KLF für die Feuerwehr Farrach angeschafft. In Anwesenheit von zahlreichen Gästen wurde das neue Einsatzfahrzeug in Dienst gestellt.



Vier Jahre darauf, also 1985, bekam die Wehr ein weiteres Fahrzeug, nämlich ein RLF-A 2000. Bei diesem Festakt wurde das Fahrzeug gesegnet und in den Dienst überstellt.



## Geschichte der Freiwilligen Feuerwehr Farrach



1991 legte EABI Alexander Galler das Kommando über die Feuerwehr zurück und ABI Hubert Maier wurde sein Nachfolger. Kommandant - Stellvertreter wurde OBI Ewald Streit. EABI Alexander Galler war von 1955 bis zu Februar 1991 Kommandant der Wehr und wurde für sein Lebenswerk mit dem „Ring der Stadt Zeltweg“ ausgezeichnet.

Gesellschaftlicher Höhepunkt des Jahres ist ohne Zweifel das Gartenfest der Feuerwehr Farrach das seit über 40 Jahren im Mazelle Garten am ersten Wochenende im Juli veranstaltet wird.



## Geschichte der Freiwilligen Feuerwehr Farrach

1997 feierte die FF Farrach ihr 100 jähriges Bestandsjubiläum, zu diesem Anlass wurde auf dem Grund des Reitclubs Farrach ein großes Open-Air mit der Jazz Gitti veranstaltet.



Auch ein weiterer Höhepunkt in der Geschichte der FF Farrach war, die Übergabe der Feuerwehrhelme die die Sparkasse Zeltweg gesponsert hat. Diese Übergabe erfolgte im Mai 2000.



## Geschichte der Freiwilligen Feuerwehr Farrach

Unter dem Kommando von ABI Hubert Maier wurde 2000 ein MTF der Marke Mercedes Sprinter angeschafft. Grund dafür war das alle Fahrten der Kameraden zu Bewerben oder Kursen mit dem privaten KFZ erledigt werden mussten, deshalb entschied sich das Kommando der FF Farrach einen MTF anzukaufen.



2006 kam es zur nächsten Kommandoübergabe. HBI Ewald Streit, der ehemalige Kommandant - Stellvertreter wurde Kommandant, und OBI Johann Feeberger wurde Stellvertreter.

